

Malas perspectivas para el café

Los productores Africanos no se pusieron de acuerdo

La semana pasada se efectuó, al parecer sin resultados prácticos que valgan la pena anotar, una Conferencia de Países Cafetaleros de África. En ella se manifestaron tendencias no sólo encaminadas a buscar la estabilidad de los precios, sino también tendencias en sentido contrario. De ahí que no se lograran acuerdos prácticos, según afirman las agencias noticiosas. Pero la realidad es que la Conferencia no fué de Países africanos productores de café, sino de los países europeos que tienen colonias en África productoras de café. Claro está, los colonialistas no están interesados en favorecer a sus colonias, pagándoles bien el café. Están interesados en lo contrario.

En una escala mayor, a los productores de café de África les ocurre con Inglaterra, Francia, Bélgica, Portugal, etc., lo que les ocurre a los productores de café latinoamericanos con los Estados Unidos. Es decir, que nuestros caficultores y sus portavoces piden a los Estados Unidos que les ayuden a estabilizar el café, cuando los "buenos vecinos" yanquis están haciendo todo lo posible porque los precios del café bajen.

Coincidiendo con la Conferencia que comentamos, viene un despacho de Roma, con un resumen del Informe Anual de la Organización de Alimentos y Agricultura de la ONU. Dicen algunos párrafos de dicho Informe:

"Las normas del consumo y las la economía mundial cafetera se en-

perspectivas de mayor producción condujo a una baja de los precios del café. Existencias sustanciales han sido acumuladas en dos de los principales centros de producción y existen perspectivas de aumento en las plantaciones". Luego dice:

"Algunos países productores predicen gran aumento en la producción en los años venideros. Es posible que

frentará con tiempos duros en el futuro, etc."

Como se ve, la perspectiva de la economía nacional marcha por los cauces previstos por nosotros, especialmente la perspectiva del café. ¿Que hace, mientras tanto el Gobierno para conjurar el peligro? ¿Cuándo se abrirán nuevos mercados en los países del campo socialista?

La Unión Soviética y Alemania Occidental ESTABLECEN RELACIONES

Esto disminuye la tensión internacional

Los círculos guerreristas de los Estados Unidos están tratando de conformarse con el hecho de que la Alemania Occidental y la URSS hayan acordado establecer relaciones diplomáticas y comerciales.

Durante las recientes pláticas de Moscú, las agencias noticiosas imperialistas hicieron todo lo que pudieron por enturbiar las aguas. Cuando los representantes soviéticos se vieron precisados a repetir claro al Primer Ministro Adenauer a propósito de la libertad de

Y para finalizar el señor Saborio los criminales de guerra que guardan prisión en la Unión Soviética, los corresponsales extranjeros no ocultaron su júbilo y el de sus patronos. Parecía que las Conferencias iban a fracasar. Pero así que

pusieron a Adenauer en el sitio que le correspondía y le bajaron los humos, los gobernantes soviéticos llegaron a un acuerdo para poner en libertad a los criminales de guerra nazis y establecer relaciones diplomáticas y comerciales con el gobierno de Bonn.

Lo primero que salta a la vista es que el acuerdo logrado disminuye aún más la tensión internacional. Luego, es evidente que los únicos que se benefician con la falta de relaciones con los círculos interesados en conservar un clima de guerra fría, es decir, los guerreristas yanquis. De otra parte, se ha abierto el camino para que Alemania del Oeste y la Unión Soviética se beneficien mutuamente mediante una gran intensificación del comercio y para que las dos partes de Alemania no sólo comercien entre sí, sino que practiquen un intercambio político y cultural sin el cual es imposible que se restablezca la unidad alemana pacíficamente.

Por supuesto están soñando despiertos aquellos que suponen que la futura unidad de Alemania se haga mediante la anexión mecánica del Este por el Oeste. Los progresos políticos sociales del Este de Alemania, como dijo N. Krushchev en su discurso de Berlín con posterioridad a la Conferencia de Ginebra, no serán sacrificados. Finalmente, no habrá unidad alemana que no está basada en un sistema de seguridad para todo Europa.

Ocho meses de ingresos fiscales y ocho meses de aumento de la carestía

El Banco Central ha dado una información sobre el estado de los ingresos fiscales del Gobierno durante los primeros ocho meses de 1955. Resulta de esa información que durante estos ocho meses, la partida de Impuestos Indirectos (los que paga el pueblo consumidor) tuvo el aumento absoluto más importante: de 97.770.600 colones en 1954, se elevó en 1955 a 110.289.800 colones, (ambos datos referentes a los ocho primeros meses de 1954 y 1955). Este aumento se origina principalmente por el mayor producto de las rentas aduaneras de importación, que llegó a 9.600.000 colones más.

Ni siquiera el mayor ingreso producido por el impuesto sobre las utilidades de la United Fruit Co, logró

suavizar la pesada carga que para el pueblo significan los Impuestos Indirectos. En efecto, con todo lo que paga la United como impuesto, el pueblo sigue pagando el 63 por ciento de los ingresos fiscales del Gobierno.

Las rentas aduaneras de importación produjeron en estos ocho meses casi diez millones de colones más. Así trabaja la magia de los nuevos aranceles, enriqueciendo al gobierno y empobreciendo al pueblo. Esos casi diez millones de colones más que llegaron a las arcas de la Administración Pública, han salido de los bolsillos del obrero, del peón, del empleado, del campesino, pagando cada día más caros sus medios indispensables de vida.